
■さくらんぼＴＦＣ活動
　さくらんぼTFCスポーツ少年団は、2005年の当法
人発足にあわせてスポーツ部会の一事業としてスター
トしました。市内に少なかった陸上競技スポ少の要望
に応え、団員の基礎体力向上や陸上競技選手の育成を
目的に活動しています。
　18年間の活動を経て、卒団生は150名を超え、他
のスポーツ種目や陸上競技の全国大会でも活躍する選
手を数多く輩出しています。
　コロナ禍では大会がなくなり、子供達の活躍の場を
失うことは大変に辛いことでした。そんな状況でも前
を見て、練習会に通う子供達は本当に素晴らしかった
です。
　今後は後継の指導者を育成し、子供達の志しを未来
に繋げるスポーツ少年団活動を継続できればなにより
です。 〈代表：森　里史〉

■第53回秋の甑岳登山に向け、登山道の整備実施
　　令和４年10月16日（日）、５名で甑岳登山に向け、
登山道の整備を実施しました。「第53回甑岳登山」が
事故なく無事に終えられるように、思いをこめて整備
しました。

　　　　　　　　　　
■第53回秋の甑岳登山
　令和４年10月23日（日）、昼過ぎに雲行きが怪しく
なり雨に降られましたが、第53回甑岳登山を登山者
71名（リーダー８名のスタッフ含む）及び調理者４
名で、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に配慮
しながら開催されました。
　今回は仮設トイレが更新
され、女性の参加者に好評
でした。

～参加者から～～参加者から～
●先輩に誘われて数年ぶりに登山をやりました。
　少人数で登ることはありましたが、今回みたく多人
数で登ることは初めてでしたので、新鮮な気持ちで楽
しかったです。
　頂上に着いたとたん、雨が降り始めたのは残念でし
たが、下山後のきのこ汁が冷えた体にしみわたりまし
た。また参加したいと思います。
� 〈新庄市　三澤　秀祐�様〉

（機関紙・第34号）
2023年3月　　広報・啓発委員会

健康さくらんぼ21健康さくらんぼ21

スポーツ部会

参加者全員で記念撮影

令和５年２月練習風景

樹木名を確認し、表示板も
整備しました

お疲れさまです。お天気に
恵まれ作業は順調(;^ω^)
登山道に異常がないか確認
しながら整備しました。

ハチカ沢登山口
からの甑岳
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～今後の主な活動予定～～今後の主な活動予定～
◇４月１０日（月）　４月ミーティング
◇４月２１日（金）　令和４年度事業会計監査
◇４月２３日（日）　４月健康ウオーク
◇４月３０日（日）　令和４年度第４回理事会（兼幹事会）　　
◇５月２１日（日）　５月健康ウオーク
◇５月２１日（日）　第１９回通常総会
◇５月２８日（日）　第５４回甑岳登山

■第17回雪中里山歩きに向け、山小屋の雪下ろし実施
　令和５年２月４日（土） ～５日（日）と２月21日（火）
～22日（水）の２回、「雪中里山歩き」で使う山小屋の
雪下ろしを、山仲間の人達と実施しました。

　　　　　　　　　　
■第17回雪中里山歩き
　令和５年２月25日（土）、参加者25名、スタッフ５
名の計30名で、新型コロナウイルス感染症拡大防止
対策に配慮し、開催しました。

やっと山小屋の中に入れます。お疲れさまです!!

山小屋の屋根の高さまで
雪が積もっていました。

山小屋のまわりの
雪かき風景

～参加者から～～参加者から～
●当日は、天気が良く、ゆっくりなペースで歩かせて
ていただき、雪山初心者の私でも楽しむことができま
した。ゆっくりと、しかし、しっかりと歩を進め、山
荘までたどり着き、好天下の東根と天童を一望できま
した。又、山荘では昼食として、きのこ汁をご馳走し
ていただき、至れり尽くせりな山歩きでした。コマク
サやコブシ、サクラ等、大きなつぼみをいくつもつけ
ており、咲いた姿を見にぜひ、もう一度来てみたいと
思いました。� 〈天童市／沢　空樹�様〉
●甑岳の魅力を多くの人に体験してほしいと願い、山
道を整備して声をかけてくださるスタッフの皆様の熱
意に敬意を表すと共に、心から感謝を申し上げます。
おかげで、初心者の私でも難なく登りきり、春・秋・
冬…それぞれの甑岳の美しい景色を楽しみ、登山の醍
醐味も満喫することができました。�
　中でも毎回、感激するのは山小屋で迎えてくださる
スタッフの皆様の笑顔です。ずっと前から親しかった
友達と再会したように温かく接してくださり、至れり
尽くせりのおもてなしにすっかり魅了されています。
必ずまた参加させてください。ありがとうございまし
た。� 〈村山市／土屋　隆子�様〉

天気が良くて
足も軽やか！？

坂道でも思わず
笑顔になっちゃう！？

天気が良くて
気持ちいいね！

２月の山小屋風景

最高の天気でした！


